

Weihnachtsgrüße vom Trainer der Aktiven

22.12.2011 17:29

Hallo liebe Vereinsmitglieder, liebe Spieler, liebe Fans, liebe Gönner des SC Holzhausens,

schon wieder ist ein ganzes Jahr wie im Fluge verstrichen. Nun kommt die Zeit zum Innehalten, zum Auftanken, zum Regenerieren.

Ich wünsche allen von Herzen eine frohes, besinnliches Weihnachtsfest. Genießen Sie diese Tage. Selbstverständlich wünsche ich allen auch einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2012. Ich wünsche mir, das es alle gut anfangen.

Wir sehen uns im Neuen Jahr wieder und ich will hoffen, dass wir auch Ende 2012 auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken können.

Viele liebe Grüße

Markus Bilharz
Trainer der Aktiven Mannschaft